

INTERVIEW MIT SEPEHR

Ich bin Sepehr und ich bin fast 23 Jahre alt. Ich komme aus dem Iran. Ich bin in Teheran geboren, die Hauptstadt vom Iran und seit 2,5 Jahren wohne ich in Deutschland, genauer gesagt in Apolda. Jetzt mache ich Abitur, die 11. und 12. Klasse. Ich muss hier 2 Jahre Abitur machen und danach will ich studieren, Maschinenbauingenieur.

Begegnung ist für mich...

Ich habe hier Deutsch gelernt und ja, Deutsch ist die Sprache und wie alle sagen, die Sprache ist der Schlüssel, um Kontakt zu haben.

Kontakte, das ist ein Kompromiss. Ich mit anderen Leuten auf der Straße oder so, irgendwo, irgendwann, können wir zusammen über etwas sprechen.

Besondere Begegnungen

Ich war in Eckolstädt, ein kleines Dorf, dort habe ich eine Person kennengelernt. Er hat mir erzählt, hier in Apolda gibt es eine vhs, eine Volkshochschule, und er hat mir gesagt, hier kann man die Sprache lernen. In den nächsten Tagen sind wir hergekommen und ja hier haben wir uns angemeldet.

Ich habe viele Leute aus verschiedenen Kulturen und verschiedenen Ländern kennengelernt z.B. jetzt meinen besten Freund. Er kommt aus Bulgarien. Ich habe ihn hier im Deutschkurs kennengelernt und ja jetzt ist er mein bester Freund.

Unsere Freundschaft ist jetzt mehr und wir treffen uns jeden Tag und hier auch habe ich eine Freundin getroffen und ja wir haben jetzt eine Beziehung und so.

Natürlich brauchen wir Sprache. Ohne Sprache, finde ich, geht es nicht. Wir können keinen Kontakt mit einer deutschen oder ausländischen Person hier in Deutschland haben.